

- **Frank Behling** von den Kieler Nachrichten stellt die ersten drei Fotos der neuen F 125er Fregatte BADEN- WÜRTEMBERG vor.

Da es sich lediglich um den vorderen Teil des Schiffs handelt, kann man also hier nur von der BADEN sprechen. Die WÜRTEMBERG wird nun im zweiten Teil der Bauphase hinzugefügt. Wie man sieht, können die Baden- Württemberger tatsächlich alles außer Hochdeutsch. Sogar mit halben Schiffen über Wasser bleiben.



Der Bau der größten deutschen Fregatte „Baden-Württemberg“ geht in die Endphase.



Am Wochenende wurde das Vorschiff für das Typschiff der Klasse 125 von Bremen nach Hamburg überführt.

Der Bau der größten deutschen Fregatte „Baden-Württemberg“ geht in die Endphase. Am Wochenende wurde das Vorschiff für das Typschiff der Klasse 125 von Bremen nach Hamburg überführt. Im Schwimmdock von "Blohm + Voss" wird es in den kommenden Monaten mit den anderen Sektionen zu einem fast 150 Meter langen Rumpf verschweißt.



Mit fast 7000 Tonnen Einsatzverdrängung ist die „Baden-Württemberg“ das größte seit dem Zweiten Weltkrieg für die Marine gebaute Kampfschiff.

Quelle: Seefahrerbloc Frank Behling, Kieler Nachrichten

